



Holiday Ventures Ltd
The Arcade, Don House
Suite 33, 30 - 38 Main Street
Gibraltar
Tel: +350 45060
Fax: +350 78131
email: info@h-ventures.com

Hayward Ventures Ltd. в качестве учредителя мультиклуба ВИВА (VIVA Club) желает поставить в известность все заинтересованные стороны, что начиная с 2009 г., прерывает взаимоотношения с маркетинговой компанией "Top Level Ltd", которая на протяжении нескольких лет являлась независимым агентом с правом на продвижение и рекламу клубного членства ВИВА клуб, правом на заключение договоров на приобретение членства ВИВА от своего имени, для последующей регистрации членств в трастовой компании.

Hayward Ventures Ltd. не несёт ответственность за какие-либо устные или письменные обещания сделанные от её имени, о которых Hayward Ventures Ltd. не была поставлена в известность. Правила использования членства, список клубов, входящих в мультиклуб ВИВА, а так же специальную заявку на бронирование отдыха можно найти на сайте курорта.

В отношении любых спорных или проблемных ситуаций, а так же за консультациями в отношении подлинности, а так же получения членских документов мы просим обращаться к нашему специальному уполномоченному представителю для разрешения их, в компанию «Курортная Линия Помощи».

Координаты юридического отдела «Курортная Линия Помощи» :

Тел./факс : +7 (812)327 3222, www.helplinein.com

ответственный специалист Аносова Алла, эл.адрес: legal@helplinein.com





Holiday Ventures Ltd
The Arcade, Don House
Suite 33, 30 - 38 Main Street
Gibraltar
Tel: +350 45060
Fax: +350 78131
email: info@h-ventures.com

Hayward Ventures Ltd. as a founder member of the VIVA Club, would like to inform all the parties involved, that starting from 2009 we have stopped all operations with the marketing company Top Level Ltd., which for a number of years was an independent sales agent, who had a right to promote the VIVA club membership, with the right on it's own behalf to sign the contracts of VIVA club membership purchase & further passing it on to the Trust company for the further membership registration.

Hayward Ventures Ltd. can't be responsible for any verbal or written promises made on it's behalf about which Hayward Ventures Ltd. is unaware. The rules of occupation, the list of the resorts & also the special holiday booking access can be found on the web site.

In any disputable or problem situations, as well as for the check of the documents authenticity & receiving of the membership confirmation should be contacted our specially appointed representative for resolving them – the company "Help Line International"

You are welcome to contact the legal department of "Help Line International"

Tel/fax :+7 (812)327 3222, www.helplinein.com

Responsible specialist Alla Anosova , e-mail: legal@helplinein.com

